

Juni 2008

Liebe Freunde, Beter und Unterstützer des EC-Rhein-Main-Saar,

mit diesem ersten Newsletter wollen wir über Aktuelles aus dem Landesverband informieren. Wir wünschen viel Spaß beim Lesen und eine schöne Sommerzeit!!!

**Mit besten Grüßen und dem Wunsch um Gottes Segen,
der Landesverbandsvorstand**

Rückblick: EC-Turnier

*Die Fußballmannschaft des EC-Rhein-Main-Saar
ist deutscher Vizemeister!!!*

Traditionell hat der EC RMS auch in diesem Jahr wieder eine Fußballmannschaft - und seit langem auch endlich mal wieder eine Volleyballmannschaft - gestellt. Am 7. und 8. Juni ging es in Baunatal bei Kassel wieder heiß her und es wurde gekämpft, was das Zeug hält. Herausgekommen sind ein sensationeller Vize-meister-Titel im Fußball (von 16 Mannschaften) und ein sehr guter 12. Platz für unsere Volleyballer (von 18 Mannschaften). Ein herzliches Dankeschön an die beiden Mannschaftsführer Markus Hartmann (Fußball) und Markus Haack (Volleyball), die es immer wieder verstanden haben, ihre Mannschaften auf den Punkt genau zu motivieren. Geehrt wurde dieses Jahr auch unser Ehren-Fanmitglied Frauke Knöß, die nun schon im 10. Jahr begeisternd an der Linie die Mannschaften angefeuert hat.



Sommerfreizeit für junge Erwachsene nach Korfu

*An alle, die sich ein paar schöne Tage gönnen wollen ...,
...es sind noch 3 Plätze frei auf unserer EC-Weiterkommfreizeit 08 (Korfu 10.- 25. Juli)! Eigentlich wäre die Freizeit schon längst ausgebucht, aber da dies Torstens letzte Freizeit im Auftrag des EC-RMS ist und darüber hinaus die Nachfrage so groß ist, haben wir uns als EC-RMS Freizeitteam entschlossen mehr Leute auf die Freizeit mitzunehmen. Fühle Dich herzlich eingeladen mitzufahren!*

Hier die Facts: *Zeitlicher Rahmen: 10.-25.Juli

*Kosten: 589 Euro

*Anmeldung und mehr Infos bei Torsten Dobinski (06167-7855; ljuferentrms@aol.com)

Freizeitheim Allertshofen

Der Landesverbands-Vorstand konnte bei seiner letzten Sitzung erfreut feststellen, dass entgegen der düsteren Erwartungen, die bei der Vertreterversammlung im März zum Ausdruck kamen, die Belegung des Freizeitheimes im April und Mai sich sehr positiv dargestellt hat. Damit verbunden war, dass die Einnahmen entsprechend gestiegen sind und die anfallenden Kosten gut gedeckt waren. Auch die Buchungen für die weitere Zeit haben sich gut entwickelt, so dass eine begründete Hoffnung besteht, dass für das Jahr 2008 mit einem positiven Abschluss gerechnet werden kann.

Ausblick: ALF 08 „FACE TO FACE“ – Zeig Gott dein Gesicht

Unter diesem Motto wollen wir auch dieses Jahr wieder unser Allertshofen-Festival, kurz ALF, durchführen. Geboten werden wieder viele ansprechende und auch herausfordernde Jugendgottesdienste mit Predigern wie z.B. Thorsten Riewesell (deutschen EC-Verband, Kassel). Am Samstag werden eine Vielzahl interessante Seminare und Workshops angeboten, am Freitagabend wird uns die Band "Gemüsebeat" so richtig einheizen. Etwas

Besonderes wird es dieses Jahr am Samstagabend geben: Torsten Dobinski wird nach 8 Jahren Dienst in unserem Landesverband verabschiedet. Wir wollen an diesem Abend noch mal von Herzen Danke sagen und ihn offiziell in seine neue Gemeindedienststelle verabschieden. Wir - vor allem inkl. Torsten - freuen uns über jeden, der dieses ALF-Wochenende vom 5. bis 7. September mit uns in Allertshofen verbringt!



Aus der Arbeit des Vorstandes

Der Weggang von Torsten Dobinski im Herbst diesen Jahres wird eine große Lücke in unserem Verband hinterlassen. Wir sind momentan intensiv damit beschäftigt einen geeigneten Nachfolger zu finden. Diesen personellen Wechsel in unserem Landesverband wollen wir jedoch auch als Chance nutzen, Ziele und Kernaufgaben neu zu definieren und Schwerpunkte zu setzen. Der Vorstand hat sich hierzu unter anderem einen Klausurtag in den kommenden Wochen eingerichtet. Wir sind bei allen Beratungen und Überlegungen abhängig von der weisen Leitung und Führung Gottes und danken für alle Unterstützung und Mittragen durch jedes Gebet.